
やさしいにほんご 

2022 年
ねん

4 月
がつ

27 日
にち

  

 

知事
ち じ

から 県 民
けんみん

の 皆
みな

さんへ お願
ねが

い 

 

 

【新 型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

について 長
なが

い 休
やす

みに 気
き

をつけること】 

※これは 外国人
がいこくじん

のために「やさしい日本語
に ほ ん ご

」で 書
か

いています。 

 

 

愛媛県
えひめけん

では、4 月
がつ

1
つい

日
たち

から レベルを 下
さ

げて、「 感 染
かんせん

警戒期
けいかいき

」に なりました。 

でも、まだ 感染
かんせん

する 人
ひと

が たくさん います。BA.2(強
つよ

い ウイルス)の感染
かんせん

も 

ふえてきました。これからも 気
き

をつけて ください。 

今 週
こんしゅう

末
まつ

から 長
なが

い 休
やす

み(ゴールデンウイーク)が はじまります。休
やす

みの 間
あいだ

に 

たくさんの 人
ひと

が 愛媛県
え ひ め け ん

の 外
そと

に 行
い

くから、感染者
かんせんしゃ

が ふえそうです。愛媛県
え ひ め け ん

では 120 ぐらいの 場所
ば し ょ

で コロナの けんさを うけることが できます。 

むりょうです。 

 

【気
き

をつけること】 

➢ たくさんの 人
ひと

と 長
なが

い 時間
じ か ん

 食
た

べたり 飲
の

んだりしないで  

ください。できるだけ 認 証 店
にんしょうてん

を えらんで ください。 

空気
く う き

が わるい 所
ところ

や 人
ひと

が たくさん いる 所
ところ

に あまり  

行
い

かないで ください。 

➢ むりょうの けんさを うけましょう。 

➢ 体
からだ

の 調子
ちょうし

が わるくなったら 早
はや

く 病 院
びょういん

に 行
い

って ください。 

 

休
やす

みの 間
あいだ

も 開
あ

いている 病 院
びょういん

が あります。 

体
からだ

の 調子
ちょうし

が わるい 人
ひと

は 受診
じゅしん

相談
そうだん

センター(089-909-3483)に 電話
で ん わ

して 

ください。 

認証店
にんしょうてん

のマーク 


